

## Activismo

Aun cuando todavía no arrancan las campañas para la elección judicial, aspirantes a la Corte se mantienen activas en redes sociales.



### ENCUENTRO CON CTM

- La Magistrada Estela Fuentes, presidenta del Tribunal de Justicia Administrativa de la CDMX y aspirante a ministra, habló ayer ante integrantes de la CTM Puebla sobre la igualdad de género, la justicia para mujeres y la reforma judicial.



### ALIENTAN PAPEL

- Con motivo del Día Internacional de las Juezas, las Ministras Yasmin Esquivel y Loretta Ortiz difundieron mensajes a través de los cuales reconocieron la contribución de las juzgadoras en el fortalecimiento de la democracia y el Estado de derecho.